

名古屋市公会堂 クラシック廣間 in 鶴舞中央図書館

## クリスマスフロアコンサート

### 事業レポート

今年もクリスマスに向けた雰囲気街中で盛り上がる 12 月 25 日(日)、鶴舞中央図書館を会場に、5 回目となる名古屋市公会堂主催の“出張”ロビーコンサートを開催しました。

当日の会場の様子をご報告します。前回までのレポートもあわせてお読みください。



今回はコロナウィルスの感染対策の為、事前申込制の指定席として開催いたしました。多数の申込を頂き公演前には申込が定員に達しました。

演奏者の様子や演奏方法等が少しでも見えるようにと、前回に続き舞台を設置しました。





いよいよ開演です。  
演奏は、  
新野智子（フルート）  
伊藤兼治（クラシックギター）  
のお二人です。  
今回はフルートとギターという少し珍しい編成です。

曲目は、C.サン＝サーンス「動物の謝肉祭より白鳥」などクラシック曲、定番のクリスマスメドレー、感染対策の関係により演奏時間が普段よりも短くなりましたが、楽器の美しい音色が活かされた選曲により、客席の皆様がじっと聴き入っている様子でした。





演奏の合間には、いつものように曲の解説や楽器紹介を行いました。

「楽しく過ごさせて顶きました」や「身近な場所で音楽にふれられて良かったです」等、

アンケートを見ると、会場と演奏の雰囲気良かったとの感想を頂きました。

楽器が奏でる優しい音色が会場全体を包む中、予定曲が終わり、最後にアンコール曲も披露して盛り上がり、今回のクリスマスコンサートも無事終了です。

以下にごく一部ですが、アンケートにお寄せいただいた皆様の感想をご紹介します。

- ・身近な所でのコンサートで参加しやすく楽しめました。又、次回も参加したいです。ありがとうございます。
- ・身近な場所で音楽にふれられて良かったです。
- ・美しい音色にいやされました。
- ・始めてこの場のコンサートにきました。窓からみえる景色も良い。とても素敵な会場ですね。

アンケートにお答えいただいた皆さま、ありがとうございました。では、来年もまた、お会いしましょう！